

# Auriculares Koss ESP950

Caro, pero justifican su precio. Los arcos de las copas y las copas son de plástico, la caja del amplificador también

por lo tanto, los auriculares deben manipularse con mucho cuidado. La sensación de que aquí se gastaba más en sonido que en solidez estructural. Aunque el plástico de los arcos parece bastante duradero. No es adecuado para todas las cabezas, definitivamente serán extremadamente grandes para los niños. La presión de los arcos, y es necesaria para transmitir los graves, es, al menos 20, tendrá que comprar una fuente de alimentación potente por separado, lo que el amplificador no incluye en el kit. El voltaje, por cierto, se escribe 9, pero en realidad es 12v, por lo que la fuente de alimentación de la computadora produce una cantidad bastante necesaria de amperios-voltios, pero no es adecuada para una reproducción de alta calidad debido a la interferencia. Requiere un buen amplificador. - a través de ellos hay un sonido con un filtro - estar muy "manchado". Y a través del conector en el frente, el sonido es más nítido, es decir, directamente al amplificador sin cancelación de ruido. Los propios auriculares suenan muy suaves y el "aceite de mantequilla" no parece sonar.

Excelente precio. Antes de comprar, definitivamente debe escuchar y comprender si le gusta el sonido electrostático.

Sin embargo, el precio es alto, como todos los demás modelos de auriculares electrostáticos.

Engorrosos.

El principal inconveniente es el alto precio. La alta resistencia también se hace sentir.

El precio es alto, pero ese es el precio de todos los auriculares electrostáticos =( Antes de comprar, definitivamente debe escuchar y comprender si le gusta el sonido electrostático.

Sin embargo, el precio es alto, como todos los demás modelos de auriculares electrostáticos.

Engorrosos.

El principal inconveniente es el alto precio. La alta resistencia también se hace sentir.

El precio es alto, pero ese es el precio de todos los auriculares electrostáticos =( Antes de comprar, definitivamente debe escuchar y comprender si le gusta el sonido electrostático.

Sin embargo, el precio es alto, como todos los demás modelos de auriculares electrostáticos.

Engorrosos.

El principal inconveniente es el alto precio. La alta resistencia también se hace sentir.

El precio es alto, pero ese es el precio de todos los auriculares electrostáticos =(